



Reykjavik, 20 de noviembre de 2023.

Estimado Ministro de Asuntos Sociales
Asunto: Comunicado

Al público en general:

En virtud de los acontecimientos ocurridos últimamente relacionados con el avión que arribó a Venezuela con venezolanos que se encontraban en Islandia.

En virtud del miedo creíble que ha generado dicho acontecimiento en los ciudadanos que aún se encuentran en Islandia y nos hace recordar las causas de nuestra salida de Venezuela, que nos condujo a ser migrantes

En virtud de la terrible situación con los evacuados en el pueblo de grendavik por el volcán

Queremos expresar

nuestra más sincera disposición a ayudar

Nuestro agradecimiento a la sociedad y gobierno Islandes por tomar en cuenta nuestras solicitudes

Queremos impulsar iniciativas que ayuden a la comunidad islandesa y nos permita trabajar y aportar a través del pago de impuestos y mano de obra

Queremos impulsar iniciativas que ayuden a controlar la migración desordenada que ha estado ocurriendo

Demostrar la verdadera naturaleza de los venezolanos, que no queremos que nos mantengan sino trabajar y aportar con nuestro propio esfuerzo

Demostrar que es posible integrarnos y ser útil a la sociedad islandesa

Expresar el terror que produce en nosotros pensar en volver al régimen dictatorial en Venezuela

Miembros del Grupo Ad Hoc Defensa de los Derechos Humanos de los venezolanos en Islandia.

A continuación, les proporciono nuestros contactos de grupo.

E-mail: group.ddhh.venezuela.iceland@gmail.com

Página web: <https://humanrightsvenezuelansiceland.com/>

Redes Sociales

Instagram: [humanrightsvenezuelaniceland](https://www.instagram.com/humanrightsvenezuelaniceland).

Facebook: [Humanrights VenezuelanIceland](https://www.facebook.com/HumanrightsVenezuelanIceland)

Twitter: [@groupddhhvenice](https://twitter.com/groupddhhvenice)

